
   
 

 

 

AfD-Fraktion Hagen . Rathausstraße 11 . 58095 Hagen 
 
 
 
Herrn  
Oberbürgermeister 
Erik O. Schulz 
- im Hause - 
 
 
 
 
 
 

 

Anfrage § 5 GeschO zur Sitzung des HFA am 30.01.2020 

 

Emissionsmessergebnisse  Märkischer Ring –Finanzamtsschlucht 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

vor gut 8 Wochen wurde die erlaubte Höchstgeschwindigkeit in dem o. g. Straßenabschnitt 
auf 30 km/h begrenzt, um Schadstoffemissionen des fahrenden Verkehrs zu reduzieren. 

Gleichzeitig wurde schon vor längerer Zeit ein LKW-Fahrverbot für diesen Straßenabschnitt 
vorgeschrieben und eine großzügige Umfahrung vorgegeben. Zur Durchsetzung wurde gleich-
zeitig eine Blitzanlage für beide Fahrtrichtungen installiert. 
 
Dazu bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Inwieweit haben sich die Emissionsergebnisse durch diese Maßnahmen verändert? 

2. Wie oft pro Tag wird die Blitzanlage ausgelöst? 

3. Welche Einnahmen durch Verwarnungs- oder Bußgelder wird es seitdem pro Woche geben? 

 

Mit freundlichen Grüßen                            

                              
 

Michael Eiche                                             Karin Sieling 

(Fraktionsvorsitzender)                              (Fraktionsgeschäftsführung 

AfD-Fraktion im Rat der Stadt Hagen 
Rathausstraße 11 
58095 Hagen 
Telefon:  02331-207 2129 
Telefax:  02331-207 2713 
E-Mail: fraktionsgeschaeftsfuehrung@afdhagen.de 
  
Aktenzeichen: 
2019_12_03 Anfrage an die Verwaltung 
 
03.12.2019 


